
Ratsherr Schröder dankt der Verwaltung für das Einwerben der Mittel zu den TOPs 12 bis 14 und 
bittet darum weiterhin diese Mittel intensiv in Anspruch zu nehmen. 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage einstimmig zu. 


